

Anlage 2 zur Niederschrift des Jugendhilfeausschusses vom 23.10.2014

Anfrage von SR Jannack zum Pkt. 4.1.2 Haushaltsplan 2015 ff

Frage:

Wie sind die Unterschiede zwischen den durchschnittlichen an die Kita-Träger ausgereichten Beträge der Stadt im Monat pro betreutem Kind im Alter von 0 bis zur Versetzung in das 7. Schuljahr bei freien Trägern und den drei kommunalen Einrichtungen zu erklären? Warum sind die Zuschüsse für die kommunalen Einrichtungen wesentlich höher?

Antwort der Verwaltung:

Es geht hier um eine Kennzahl aus der Produktbeschreibung des Produktes

„Kindertageseinrichtungen“, Anlage 10 der DS0231/14, S. 466/467.

Für die kommunalen Kitas wurde diese Kennzahl erstmalig für 2014 und 2015 gebildet, da die Einrichtungen erst seit 2014 in Betrieb sind.

Die Kennzahl wird aus dem Durchschnitt über alle Betreuungsarten gebildet. Im Unterschied zu den freien Trägern betreuen die komm. Kitas keine Hortkinder, für die der Zuschuss aufgrund der niedrigeren Personalschlüssel geringer als für Kindergarten- und Kinderkrippenbetreuung ist. Die genauen Planungsgrundlagen bezüglich der Kinderzahlen pro Betreuungsart für 2015 sind in der Begründung des Amtes 51 zur Planung 2015 ff, S. 21 (siehe Unterlagenversandmail vom 21.10.2014 an alle Juhi-Mitglieder) aufgeführt.